
 

令和６年度「学びのつどい」報告書【様式】              記入日 令和６年１２月１日 

 

 

 

 

 

 

 

１ 学級の組織ならびに学習のねらい及び重点 

・構成員 盛岡西峰学園 盛岡市立土淵小・中学校 PTA会員 

・学級の運営組織 盛岡西峰学園 PTA教養部 

・学習のねらい・重点 児童生徒の健全育成のため、子育てに関する学習をしながら教養を深める。 

 

 

２ 学習計画と活動の状況 

回 日時 講話題 講師（職・氏名） 参加人数 

 

 

 

１ 

 

 

9月 

 12日 

「スマホ・ケータイ安全教室」 

 

盛岡市西警察署 

スクールサポーター堀江 和彦氏 

児童 124名 

会員  20名 

 内容 感想など 

・メールやライン等 SNSの危険性 
と安全な使い方について 

・ゲームによるトラブルや健康被 
害について 

・ゲーム時間やネットの使い方等、子どもと約束事を決めて、家庭で

子どもの様子を見守っていくことが必要だと思いました。（大人） 

・ルールを守ることが自分や家族を守ることにつながるので、スマホ

依存や睡眠不足、ゲーム依存にならないためにも我が家のルールを

守って生活していくことが大切だと思いました。（児童） 

 

 

 

２ 

 

 

 

日時 講話題 講師（職・氏名） 参加人数 

9月 

 22日 

高校見学会 盛岡農業高等学校副校長様 

盛岡北高等学校副校長様 

会員 15名 

 内容 感想など 

盛岡北高等学校見学 
盛岡農業高等学校見学 

・高校の学校経営について説明を聞き、実際の授業の様子や実習の様

子を見学することで、進路についての選択の幅が広がりました。 

・それぞれの高校に特徴があるので、ぜひ他の高校も見学してみたい

と思いました。  

 

 

 

２ 

 

 

 

 

日時 講話題 講師（職・氏名） 参加人数 

9月 

 27日 

給食試食会 盛岡市立土淵小学校 

 栄養主査 中村 奈津子 氏 

会員 15名 

 内容 感想など 

・今日の献立について 
・学校給食のねらいについて 
・おすすめレシピ 

・食材の多さと量に驚きました。低価格なのにとても美味しく、物価

高騰の中色々工夫されていると感じました。 

・良く噛むことが必要な食材がたくさん使われていて、ボリューム満

点でした。薄味でも味が良く、食がすすむのは調味料が大切と伺っ

たので、家庭でも取り入れてみようと思いました。 

３ 成果及び今後の課題 

（１）成果・活動において工夫したこと など  

・4年ぶりに高校見学会を行い、児童生徒の進路について視野を広げることができた。 

・教養部だけでなく、厚生部主催の活動や PTA全体に広げる講座を開催することができた。 

（２）今後の課題 

・多様な学びのニーズに応える家庭教育学級の講座を設定すること。 

・子育てに関する様々な学びのよい機会なので、もっと大勢の会員が参加できる工夫をすること。 

（３）その他、今後の「学びのつどい」の在り方に関すること など 

  ・選択講座も活用してみたい。 

 

活動内容 

〈 題 〉児童生徒の健全育成に関する家庭教育学級の開催について                                                 

                                   学級名 盛岡西峰学園 PTA              

                                   学級担当者 武山 藍子                 

 

 


